



〔学校教育目標〕 未来を切り拓く基礎力・思考力・実践力をもち、支えあい学びあう生徒の育成
〔めざす学校像〕 未来の創造に向けて対話がこたまし、一人一人の可能性を最大限に伸ばす学校
☑わやかな環境 ☑さえあう仲間 ☑くどうする授業 ☑ごころ通う学校

「篠中いいね!!」



6月も終わりとなり、1学期のまとめをしていく時期となりました。どの学年も4月から落ち着いて学校生活が送れています。そのような篠山中学校の様子を全校集会では「篠中いいね!!」と題して紹介しています。

登校時に玄関前で良い顔と声で「おはようございます」のあいさつが交わること、自転車を整頓してとめたり下駄箱に整然と履き物が並んでいたりすること、遅刻も少なくして時間になれば朝の読書や学活がそれぞれのクラスで自然と始められること等を今までに取り上げてきました。

加えて、1学期にはそれぞれの学年で校外に出て行く行事があり、目的をもって取り組んでよい経験をしてきたことも伝えています。3年生は修学旅行で沖縄に行き、平和を考え文化に触れ、友だちとのつながりを強めました。2年生はトライやるで、5日間にわたり各事業所で学校ではできない多くの体験をしました。1年生はわくわくオーケストラと校外学習ですばらしい芸術に触れ、集団行動をすることで公德心を養いました。それぞれの活動が「篠中いいね!!」に相当します。

また、今までのところ学校での「いじめ」としての認知事案は0件で、これも「篠中いいね!!」の一つです。ただ、友だち同士のトラブルが全くないわけではありません。普段は仲の良い友だち同士でも気持ちが悪く感じたり、知らないうちに相手を不快な気持ちにさせてしまったりする事があります。本校では教育相談週間で生徒全員に時間をかけて様子を聞いたり、いじめアンケートを実施したりしてトラブルの未然防止や早期解決に努めています。1学期のアンケートで気になる回答についてはすべて個別に状況を聞いて対応し、解決しています。トラブルがないことが一番ですが、人間関係を学ぶうえではトラブルをどう解決していくかも重要です。

全校生には学校や学年、クラスなどは創っていくもので、自分自身は育てていくものだとして伝えています。学校教育目標にある「未来を切り拓く」力をつけるために、これからも生徒が安心して学校生活を送り、「篠中いいね!!」が積み重なるように取り組んでいきます。

2年生トライやる・ウィーク

6月3日から5日間、2年生がトライやる・ウィークの活動を行いました。今年度、本校は市内65事業所にお世話になりました。受け入れていただいた事業所の皆様、指導にあたっていただいた皆様には改めてお礼申し上げます。

出発前には①初めてのことに不安があってもあたりまえだけれど、思い切ってトライすること(トライ)②失敗することは何かに挑戦して行動した結果だから、積極的に行動すること(やる)③この活動ができるのは地域の方やお家の人、先生方など多くの人が中学生を応援しているからなので、それに気付いて感謝の気持ちを持つこと④普段はなかなか機会がないが、大切な経験として大人とたくさん話をすることを伝えていました。終了後の感想にはそれぞれが積極的に活動したり学んだりしたことがたくさん記されており、良い体験ができたようです。



中学2年生は大人に近づいていますが、特に精神的にはまだまだ発育途上にあります。たくさんの経験を積むことで豊かな心を育むこともこの活動の大きな目的です。「トライやる」のトライには、試みる(try)と三つ(学校・保護者・地域)(tri)の意味が重ねられているので、今回の活動をきっかけにこれからも地域の方々や保護者の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

1年生 校外学習

6月7日(金)に1年生が入学して初めての校外学習に行きました。行き先は県立芸術文化センターでオーケストラ演奏を聴く「わくわくオーケストラ」と神戸の「バンドー青少年科学館」でした。

わくわくオーケストラは県下の公立中学校1年生を対象に2006年度から兵庫県が実施している事業で、素晴らしい演奏を聴くだけでなく、楽器等の紹介や全員で嵐の「ふるさと」を合唱するなど音楽に親しむ良い機会になっています。今回も1年生は素晴らしいホールでオーケストラを聴くという貴重な経験ができました。

また、バンドー青少年科学館ではプラネタリウムで星座等の勉強をしたり科学展示で楽しみながら学んだりと有意義な時間を過ごしました。あっという間の1日でしたが、集団行動であることを意識し、友だち同士で声を掛け合うなど、良い仲間づくりや良い集団づくりにつながる校外学習でした。



総体において

明日6月29日は運動部の市総体です。陸上部はすでに終わり、女子総合優勝、男子総合準優勝と個人で種目別に多くの入賞がありました。他の運動部も勝ち上がると丹有大会(7月13日、14日)、県大会(7月25日～)へとつながっていきます。

3年生にとっては中学校生活で多くの時間を費やしてきた部活動の集大成です。勝敗は大切ですが、それにとらわれすぎずに全力で今までの練習の成果を発揮してほしいと思います。結果については丹有大会とあわせて次号でもお知らせします。頑張れ篠中生!!



保護者の皆様へのお願い

梅雨入りし、雨の日も多くなります。生徒を車で送迎される場合もあると思いますが、特に登校時に車が集中すると周辺道路まで渋滞し、一般の通行車両に迷惑をかけたり、事故の危険性が高まったりします。車で送迎される場合には以下の点にご留意ください。多少ご不便をおかけすることになりますが、生徒の安全な登下校にご協力いただきますよう、お願いいたします。

- ・登校時には余裕を持ってください。(8時を過ぎると車が増えます。)
- ・登校時の西側からの右折入場は渋滞のもとになります。東側からの左折入場をお願いします。あわせて駐車場からの出庫は校門で一旦停止のうえ右折ではなく左折で西方向をお願いします。
- ・駐車場内は時計回りの一方通行をお願いします。
- ・生徒を降ろす際は駐車場東側(校門を入れてすぐのところ)で車を停めずに体育館前から武道場前でお願いします。

7月の主な予定 *変更になる場合があります

- | | |
|--------------------------------|---|
| 1日(月) 全校集会 | 15日(月) 海の日 |
| 3日(水) 市教委学校訪問
専門委員会・教科部会 | 16日(火) 3年部活写真撮影(17日も) |
| 4日(木) 個人懇談(9日まで) | 18日(木) 給食最終日 大掃除 |
| 5日(金) PTA体育厚生部会(19:00) | 19日(金) 1学期終業式 |
| 11日(木) 2年生トライやる報告会 | 20日(土) 資源回収 |
| 13日(土) 丹有地区総体(14日まで) | 21日(日) 吹奏楽コンクール西阪神地区入云 |
| 14日(日) 吹奏楽部ブラスフェス兼
コンクール交歓会 | 27日(土) 県総体開会式
(県総体は種目ごとに25日から
30日まで行われます) |



○午前6:30現在で丹波篠山市を含む地域に気象警報が発令された場合、生徒は自宅待機をお願いします。